

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第14号
令和2年9月4日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

小中合同運動会に向けて～NEVER GIVE UP! 最後まで仲間と笑顔広げる運動会

9月12日(土)は運動会を予定しています。8月25日(火)には、6年生を中心に体育館で結団式を行いました。6年生は1人1人、運動会にかける思いを自分の言葉で全校児童に伝えました。1～5年生は真剣に聞き拍手を送っていました。気持ちのこもった言葉に、私も大変感激しました。

コロナ禍で、例年のような運動会ではありませんが、子供達は自分達にできることを精一杯やろうとしています。PTAから頂いたクールタオルは練習等で活用させていただいています。本当にありがとうございました。このような熱中症対策及びコロナ対策を行いつつの練習になりますが、子供達は、少しでもカッコいい姿を皆様に披露できるようにと一生懸命がんばっています。職員もその思いを少しでも叶えられるよう手伝いをしていきたいと思ひます。

運動会のテーマと各団長の意気込み



新型コロナウイルス感染症に関する出席停止の基準について

この事については8月20日に保護者の皆様には文書でお知らせしておりますが、周知が不十分な部分があり、昨日メールでお知らせしたところです。

これまで①感染した場合②濃厚接触者に特定された場合③PCR検査を受けることが決定した場合④発熱等の風邪症状がある場合⑤海外から帰国した場合⑥その他校長が必要と認める場合については出席停止(学校に登校してはいけない)という基準がありました。

今回、これに加えて⑦**熊本県のリスクレベル4に該当する際、同居の家族に発熱等の風邪症状がみられる場合、同居家族に症状がみられなくなるまで**という基準が追加されました。現在、熊本県リスクレベルは、「レベル4 特別警報」が維持されていることから、⑦の対応について、よろしくお願ひいたします。

尚、上記以外の場合で、御心配や気になる事がありましたら、学校まで御相談下さい。



教育実習生お世話になります

9月28日(月)から、2人の教育実習の予定があります。1人は日奈久出身で福岡県西南女学院大学の学生さんです。実習期間は10月2日(金)まで。主に2年生に配置予定です。もう1人は二見出身の熊本大学の学生さんです。実習期間は10月7日(水)まで。主に5年生に配置予定です。教育実習は教員免許取得には欠かせないものです。2人の学生には、実習に来る2週間前から実家で検温等の健康観察を継続するとともに不要不急の外出を避けていただき、健康状態に問題がないことを確認した上で実習に来て頂くことにしています。また、実習中も感染防止対策を十分にとりながら行っています。

保護者の皆様には御理解と御協力のほど何卒よろしくお願ひいたします。

よろしくお願ひいたします

9月1日～令和3年3月31日まで、本校に新たに「スクールサポートスタッフ」が配置されることとなりました。機(はた)由美子先生です。

新型コロナウイルス感染症予防対策のための消毒・清掃作業等様々な学校の業務に携わっていただいています。

